



Les 6e sensibilisés à la question du (cyber)harcèlement...

publié le 26/04/2021

Descriptif :

Durant 3 jours, l'ensemble des élèves de 6e ont participé à des ateliers, interventions et ciné débats afin de comprendre ce qu'est le harcèlement, les conséquences, et pourquoi il faut modifier nos relations aux autres...



Avec beaucoup de délicatesse, l'adjudant a su aborder le harcèlement en milieu scolaire J-Y D.

Mis en œuvre par Tarik Ben Serhir, assistant d'éducation et référent 6e au collège de Baignes, ces 3 jours de sensibilisation - grâce à de multiples partenaires tels que l'adjudant Pastureau de la brigade de gendarmerie de Baignes, l'assistante sociale Hélène Volparo, Béatrice Lehoux (référente académique de Poitiers), Noémya Grohan (présidente de l'association Génér'action Solidaire), la MAE, le Centre socioculturel du Barbezilien - ont permis aux élèves de mieux appréhender les tenants et aboutissants du harcèlement/cyberharcèlement et les conséquences que cela peut engendrer chez les individus victimes.

On en parle dans la presse :

DELAGE Jean-Yves, Baignes : les élèves de 6e face au harcèlement scolaire, La Charente libre. Le 18 avril 2021.

Disponible sur internet : <https://www.charentelibre.fr/2021/04/18/baignes-les-eleves-de-sixieme-face-au-harcelement-scolaire,3733396.php>

DELAGE Jean-Yves, Baignes : Un projet "stop au harcèlement scolaire" pour les collégiens de 6°, La Charente libre.

Le 06 avril 2021. Disponible sur internet : <https://www.charentelibre.fr/2021/04/06/baignes-un-projet-stop-au-harcelement-scolaire-pour-les-collegiens-de-6,3728446.php>

Portfolio

